

Selección de candidatos del PJ avanza con éxito: Vázquez Rodríguez

Mireya Carta

El diputado de Morena, Francisco Vázquez Rodríguez, dio a conocer detalles sobre los avances y próximos pasos en el proceso que culminará en la elección de los representantes para los diversos espacios en el Poder Judicial de la entidad, por lo que destacó la culminación de un proceso exhaustivo de entrevistas, la resolución de impugnaciones



CIANUSA

Francisco Vázquez Rodríguez, diputado de Morena.

y el comienzo de la etapa final de la selección.

"Hoy estamos formalizando el Comité con todas las observaciones y los números de evaluación para determinar la lista final de los candidatos. Es un proceso que hemos trabajado con mucha seriedad, y que, a través de la evaluación, hemos logrado cumplir con los requisitos establecidos para cada espacio", afirmó.

Entrevistas concluyen con éxito

En entrevista, tras asistir a la ceremonia por "Día de la Bandera", Vázquez Rodríguez informó que el proceso de entrevistas, que se llevó a cabo el pasado fin de semana, concluyó con éxito después de la realización de más de 220 entrevistas individuales, ante ello explicó que las entrevistas se hicieron de manera ágil y con la presencia de los miembros del comité, algunos de los cuales participaron en ellas con dos personas a la vez.

"Logramos hacer el 100 por ciento de las entrevi-

tas, lo cual fue fundamental para tener una visión clara de los perfiles y determinar los mejores candidatos, y estoy seguro de que se llevará a cabo una excelente elección", agregó.

Impugnaciones

Sobre las impugnaciones, mencionó que el proceso de resolución de las refutaciones comenzó el día anterior y destacó que algunas de ellas no procedieron debido a la falta de requisitos formales.

"Estamos siguiendo el procedimiento legal, y en su momento, el tribunal nos indicará cuándo debemos proceder", dijo, añadiendo que las decisiones deben ser tomadas antes de la elección. No puede haber impugnaciones después del día anterior a la elección o a la publicación de los resultados", puntualizó.

Variedad de postulaciones

Respecto a los perfiles de los candidatos, el legislador destacó que el comité recibió una amplia variedad de postu-

laciones. "Hay muy buenos perfiles, tanto judiciales como ciudadanos con una gran experiencia. Esto es muy importante, ya que refleja el interés de la ciudadanía por participar activamente", resaltó.

El morenista también hizo mención de los desafíos que enfrenta este proceso, al ser la primera vez que se lleva a cabo un ejercicio de esta magnitud. "Creemos que habrá algunos errores, tanto en la parte administrativa como en la forma en que los propios candidatos participen. Sin embargo, confiamos en que todo se irá resolviendo conforme avance el proceso", dijo.

Determinación de candidatos por insaculación

Vázquez Rodríguez dijo que el próximo paso en el proceso de selección será la insaculación, un sorteo público que determinará finalmente a los candidatos seleccionados. "Tenemos hasta el 28 de febrero para hacer pública la lista y mandarla a las autoridades correspondientes.

COMITÉ DE EVALUACIÓN DEL LEGISLATIVO

Finalizan entrevistas de aspirantes a jueces

NOÉ ÁLVAREZ PASCUAL

La lista final deberá ser entregada al Instituto Electoral del Estado de México el 28 de febrero

Con la realización de 220 entrevistas a aspirantes para el Poder Judicial por parte del Comité de Evaluación del Poder Legislativo, se concluyó la fase de preparación previa a la insaculación que determinará a los finalistas del proceso electoral, afirmó, José Francisco Vázquez Rodríguez, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo).

De acuerdo con el legislador, estas 220 entrevistas corresponden al sábado 22 de febrero, último día en el que el comité evaluó a los 531 candidatos que cumplieron con los requisitos, de modo que las 311 entrevistas restantes fueron realizadas entre el 20 y 21 de febrero.

Según la convocatoria hasta el día de hoy, 24 de febrero, los tres poderes tienen como plazo la realización de las entrevistas a sus aspirantes y publicar el resultado correspondiente. Mientras que para el 26 de febrero se tiene contemplado que cada poder haga su propia tómbola para obtener su lista final de candidatos que irán a la boleta el próximo 1 de junio.



CUARTOSURSO.COM

Si bien hay perfiles con una sólida formación judicial y una gran experiencia en el ámbito legal, también hay espacio para la participación ciudadana

Durante la semana pasada, el Comité logró realizar más de 220 entrevistas

Asimismo, para el jueves 27 de febrero los tres poderes enviarán su lista final de candidatos a la Legislatura local y para el 28 las tres listas serán turnadas al Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) para empezar el proceso de impresión y llenado de los datos en las boletas.

El legislador destacó que este avance representa un paso importante hacia la consolidación de un proceso transparente y participativo, aunque no exento de desafíos, especialmente por tratarse de una elección inédita en la entidad.

"Va a ser una buena elección, un buen ejercicio. Por ser la primera vez, vamos a

tener errores en cuestión de que hasta los mismos candidatos, de no saber cómo participar, pero creemos que se va a ir resolviendo", comentó.

Precisó que, durante la semana pasada, el Comité logró realizar más de 220 entrevistas, que se llevaron a cabo de manera ágil y estructurada, con el objetivo de conocer los perfiles de los aspirantes y garantizar que cumplieran con los requisitos establecidos para cada espacio.

A pesar de que el proceso de entrevistas ha finalizado, aún quedan algunos casos pendientes de revisión, por lo que el comité está evaluando las solici-

tudes que no cumplieron con los requisitos exigidos, así como aquellos que fueron identificados por el tribunal para una revisión adicional.

"Ayer empezaron a resolver los primeros, justamente para volver a revisar los casos. En algunos nos piden que se revisen y en otros les dijeron que no tenían razón de ser", indicó Vázquez.

El líder legislativo agregó que en aquellos casos donde no se cumplieron los requisitos establecidos, las candidaturas fueron desechadas; sin embargo, todo el proceso está siendo supervisado por el tribunal, quien indicará en su momento cuándo se deben realizar ajustes o correcciones.

PREPARAN LA INSACULACIÓN

Con relación a la insaculación para elegir a la lista final de aspirantes, el parlamentario refirió que será realizado de manera pública el miércoles, ya que es una parte clave del proceso que definirá el orden en que los candidatos serán seleccionados para los cargos disponibles, garantizando que el procedimiento sea transparente y equitativo para todos los participantes.

Asimismo, Vázquez subrayó que, si bien hay perfiles con una sólida formación judicial y una gran experiencia en el ámbito legal, también hay espacio para la participación ciudadana, fundamental para que el proceso sea inclusivo y represente verdaderamente a la sociedad mexicana.

"Hay muy buenos perfiles, hay perfiles totalmente judiciales, perfiles con mucha experiencia, abogados que tienen mucha experiencia, pero también ciudadanía que quiere participar y eso es muy importante", comentó.

Si bien se espera que la elección sea un ejercicio exitoso, el presidente de la Jucopo reconoció que, como en todo proceso inaugural, es probable que se presenten errores o imprevistos.

Segundo filtro del proceso, listo; sigue insacular: Vázquez

Análisis.

Comités de Evaluación tienen hasta el 28 de febrero para proponer nombres al IEEM

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

Los Comités de Evaluación de los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial concluyeron las entrevistas y ayer darían a conocer, hasta la medianoche, la lista de las personas idóneas para estar las boletas electorales el primero de junio, aunque para ajustar las cifras recurrirán a procesos de insaculación, mejor conocidos como tómbolas.

En entrevista, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la actual Legislatura mexiquense, José Francisco Vázquez, dijo que están en condiciones de tener el listado final a más tardar el 28 de febrero, para enviarlo al Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) y éste pueda mandar a imprimir 54 millones de boletas.

El también coordinador de la fracción parlamentaria de Morena indicó que este lunes los tres Comités de Evaluación que se integraron para analizar los requisitos de los candidatos deberán publicar su segundo listado, el correspondiente a las personas idóneas.

En los casos donde tengan más opciones, para reducir las listas, con las mismas oportunidades para todas las personas que llegaron a esta etapa, los lugares serán obtenidos por el método de insaculación.

El coordinador legislativo insistió que esto no demerita la selección, sino por el contrario la hace totalmente abierta y sin privilegios para unos cuantos, además de enfatizar que todas las personas que estarán en la tómbola cumplen cabalmente los requisitos constitucionales y el perfil para administrar justicia.

Judicialización

Informó que previamente se llevaron a cabo las entrevistas y que además estarán atendiendo las resoluciones que el Tribunal Electoral del Estado de México realiza, pero desde ahora, dijo, se observan muy buenos perfiles, algunos totalmente judiciales, con mucha experiencia, abogados de larga trayectoria, entre otros.

“Tenemos hasta el 28 para poderlas publicar y mandarlas al Instituto Electoral del Estado de México, hoy tenemos para sacar la lista para que empiece la tómbola y el miércoles haremos la insaculación, no le quiero llamar tómbola porque lo han dicho tratando de satanizar, será una insaculación pública” destacó. ■



“Han tratado de satanizar la tómbola”, señaló. TANIA CONTRERAS